
Для сравнения: в 2014 году на учет 
в Ивановской области было поставлено 

~45,6 тысячи иностранных граждан, 
в 2019-м ~47,9 тысячи. Очевидна тенденция 
к увеличению числа мигрантов.

В прошлом году иностранцы объясняли 
свой приезд в Иваново следующими целями: 

– работа (35 058), 
– частная (7878), 
– учеба (4097), 
– туризм (576), 
– деловая (248), 
– гуманитарная (17), 
– иные (1203).

2/3 приезжих – из Узбекистана 
и Таджикистана

В основном на миграционном учете в 
Ивановской области состоят граждане из 
республик бывшего СССР (47 918, или 91,3%). 

При этом подавляющая доля приходится на 
приезжих из Узбекистана (43,5%), Таджики-
стана (22,3%) и Кыргызстана.

Также на учет в прошлом году в Иванов-
ской области поставлены:

– 87 граждан Вьетнама,
– 302 гражданина Украины, 
– 788 граждан Турции, 
– 1714 граждан Туркмении, 
– 2003 гражданина Армении,
– 3547 граждан Азербайджана и др.
Интересно, что в 2024-м в регионе заре-

гистрировано 39 лиц без гражданства (ЛБГ). 
Количество иностранных граждан и ЛБГ, 

имеющих разрешение на временное прожи-
вание или вид на жительство в Российской 
Федерации, поставленных в Ивановской 
области на миграционный учет по месту 
жительства, составило в прошлом году 3418 
человек. 

Вне закона
При этом не все иностранцы встают на 

учет, как это положено. Служба судебных 
приставов по Ивановской области сообщи-
ла, что в текущем году выдворила 43 неле-
гальных мигранта. В ведомстве отметили: 
«Обеспечено сопровождение до пунктов 
пропуска через государственную грани-
цу 23 граждан Узбекистана, 11 граждан 
Таджикистана и 3 – Азербайджана. Реже 
встречались случаи выдворения в такие 
государства, как Грузия, Туркменистан, 
Молдавия и Египет».
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Абонент не доступен, 
потому что боится 
мошенников

Все чаще люди сталкивают-
ся с проблемой – невозможно 
дозвониться до нужного чело-
века, если у него не сохранен 
ваш контакт. 

Между тем связь необходи-
ма в самых разных ситуациях. 
Например, может звонить ле-
чащий врач, коллега, сосед 
по ТСЖ, соцработник, кор-
респондент, в конце концов. 
Нашему брату постоянно нуж-
но получить комментарий, 
договориться об интервью – то 
с чиновником, то с художником, 
с учителем или ветераном. Най-
ти их номера порой проще, чем 
дождаться ответа на вызов. 

Люди перестали отвечать 
на незнакомые звонки в целях 
безопасности, чтобы не попасть 
на уловки мошенников. Многие 
потом так и объясняют свое 
нежелание брать трубку: «Я 
никого не жду, дочка и внучка 
у меня записаны, а все осталь-
ные – преступники».

С одной стороны, хорошо – 
бдительность приветствуется. 
Отовсюду звучат предупреж-
дения: будьте осторожны, не 
сообщайте личных данных и 
кодов из СМС-сообщений, не 
верьте легендам «госуслуг, сле-
дователей СК и агентов ФСБ» и 
вообще лучше не отвечайте на 
незнакомые номера. 

А с другой стороны, как 
же тогда созваниваться по 
самым разным вопросам? 
Ладно если трубку не возьмут 
пожилые и немощные. Но как 
быть с теми, кто остается в 
работе, в общении, по роду 
деятельности взаимодействует 
со множеством людей? Как 
коммуницировать и расширять 
круг знакомств, планировать 
деловые встречи и назначать 
свидания,  как предлагать 
услуги и показывать свои воз-
можности? 

Похоже, наступили време-
на, когда из-за страха быть 
обманутыми и стар и млад 
закрываются в информаци-
онные коконы и бункеры, не 
доверяя даже самим себе – 
вдруг меня обведут вокруг 
пальца, а я даже не замечу 
этого? Но с такой логикой и 
автомобилем пользоваться 
не нужно – ведь на нем можно 
попасть в аварию. 

С учетом возможностей ис-
кусственного интеллекта и 
информационных технологий 
подделать сейчас можно и го-
лос, и изображение, и номер 
телефона знакомого человека – 
родственника, супруга, на-
чальника и даже руководителя 
государства. Дело не в том, кто 
звонит, а в том – что он говорит, 
что хочет получить и куда ведет 
разговор.

Конечно, нам надо разумно 
относиться к любым пред-
ложениям, быть начеку, но 
продолжать  жить ,  сполна 
пользоваться достижениями 
технического прогресса, дру-
жить, любить и радоваться друг 
другу. Мы не только  потенци-
альные жертвы, мы – люди, нам 
надо общаться.

Ольга Хрисанова 

Размещение рекламы в газете 

тел. (4932) 324-888 
e-mail: rk_news@mail.ru

Сколько в Ивановской области мигрантов
И где они работают
В прошлом году в Ивановской области на миграционный учет поставлено почти 52,5 тысячи иностранных 
граждан (снято с учета 24 тысячи человек). В большинстве случаев заявителям продлялся срок пребывания 
в России, а в 16 714 случаях осуществлена первичная постановка. Эти данные размещены на портале госуслуг

Общее количество иностранцев 
и ЛБГ, пребывающих (проживающих) 
на территории региона, составило 
12 784 человека – это примерно 
1,5% от населения Ивановской области. 

Глава областного центра Александр Шабо-
тинский проверил ход работ на мемориале Героям 
фронта и тыла. «Совсем немного осталось до нашего 
святого праздника, поэтому мы должны привести в 
порядок этот памятный комплекс и все памятники, 
которые связаны с Днем Победы. На мемориале Ге-
роям фронта и тыла идут работы по замене плитки. 
Было сложно подобрать подходящие материалы, 
но мы постарались максимально попасть в цвет», – 
отметил мэр. 

Рядом с мемориалом ремонтируют тротуар. 
Также запланированы работы по приведению в 
порядок звезды Вечного огня. Ее очистят от копоти 
и нагара, восстановят лакокрасочное покрытие. 

Праздничное оформление появилось на 
улицах города. Так, на Лежневской установлены 
флагштоки с символикой 80-летия Победы. В 
разных частях города можно увидеть тематиче-
ские баннеры. А на центральных дорогах вечером 
включат световые консоли.

В школах проходит акция «Окна Победы». 
Учащиеся и педагоги украшают окна аппликация-
ми и поздравительными надписями. Свою лепту в 
оформление города внесли сотрудники МУП «Ива-
новский пассажирский транспорт». Каждый трол-
лейбус украсили георгиевской лентой и плакатами. 

Добавим, на 25 апреля намечен очередной 
общегородской субботник.

Продолжается сезон массовых субботников. И горожане, и коммунальные службы 
стремятся убрать дворы, скверы, улицы. Это и естественная потребность после зимы, 

и желание украсить Иваново к предстоящим праздникам

ГОТОВИМСЯ К ПРАЗДНИКАМ



2 город
в ы х о д и т  е ж е н е д е л ь н о

25 апреля | 2025 г. | № 16 (27302)

«Светлый двор» – для комфорта  
и безопасности

На встречах с жителями кураторы проекта «Светлый 
двор» продолжают работу по сбору заявок для участия в 
проекте. 

В микрорайоне 14-е Почтовое отделение, в районе 
домов № 260 и 267, появится новое освещение. Светиль-
ники установят в рамках проекта «Светлый двор» партии 
«Единая Россия», поддержанного губернатором Станисла-
вом Воскресенским.

Инициатива по установке уличного освещения в ми-
крорайоне принадлежит представителям ТОС «Северный» 

и майору военно-транспортной авиации, члену Ассоциации ветеранов СВО Ивановской 
области Дмитрию Тищенко. «Я сам здесь живу, как и многие другие военнослужащие 
и их семьи. Благодаря активной позиции жителей и поддержке региональных властей 
удалось добиться участия в конкурсе, – рассказал Дмитрий Тищенко. – Я курирую 
проект «Светлый двор». Буду дальше контролировать его реализацию».

Депутат Ивановской городской думы Иван Андреев – участник предварительного голосования «Единой России». 

На сайте предварительного голосования 
«ЕР» началась регистрация избирателей

В «Единой России» завершен прием документов от участников предварительного 
голосования. Ивановцы сами выберут кандидатов, которые примут участие в выборах 
депутатов городской думы. 

На сайте предварительного голосования «Единой России» уже открыта регистра-
ция избирателей. «Единая Россия» – единственная в стране партия, которая выдвигает 
на выборы кандидатов, которых определяют сами жители. 

Среди «кандидатов в кандидаты» – ветераны СВО и действующие участники спец- 
операции, педагоги, врачи, специалисты производственной сферы. Одним из участников 
предварительного голосования стал депутат Ивановской городской думы Иван Андре-
ев. «В течение 5 лет я планомерно работал над выполнением наказов как депутат и как 
председатель общественного совета партийного проекта «Единой России» «Городская 
среда». Своим избирателям я уже представил отчет о проделанной работе, – говорит 
Иван Андреев. – Считаю, что многое удалось сделать благодаря инициативным жителям, 
их неравнодушию к судьбе родного Иванова. За прошедшую пятилетку заасфальтирова-
ли основные дороги. В планах на этот год – ремонт улиц Победы, Пятой Ударной Армии и 
Собинова. Мы восстановили покрытие во многих дворах, установили спортивные и игро-
вые площадки. На 2025 год запланирован ремонт семи дворовых территорий. В школах 
№ 23, 63, 65 и детском саду № 29 провели капремонт спортзалов, организовали спортив-
ные площадки. Заасфальтирована территория детских садов в округе. В центре «Омега» 
отремонтирован зал и организован скалодром, на ул. Академической открыли спортив-
ный тренажерный зал для занятий детей. И, конечно же, в этом списке – наша победа в 
конкурсе «Формирование комфортной городской среды» и восстановление мемориала 
«Красная Талка». Планирую продолжить свою деятельность в качестве депутата, чтобы и 
дальше приносить пользу родному городу Иваново и своим землякам». 

Избиратели могут зарегистрироваться на сайте pg.er.ru для участия в пред-
варительном голосовании до 23 мая. Для этого необходимо зайти на сайт pg.er.ru, 
перейти в раздел «Хочу проголосовать», пройти авторизацию через портал «Го-
суслуги». Онлайн-голосование состоится с 19 по 25 мая. Его результаты определят 
список кандидатов от партии на основных выборах в Ивановскую городскую думу в 
сентябре 2025 года.

Ивановские волонтеры сплели  
5 тысяч маскировочных сетей

Центр плетения маскировочных сетей, расположенный на Шереметевском про-
спекте, действует с начала СВО. За это время волонтеры сплели больше 5 тысяч маски-
ровочных сетей, каждая – 18 квадратных метров. 

«Представьте, сколько сил, терпения и тепла вложено в каждую сеть!» – говорит 
член Общественного совета города Иваново Андрей Шашаев. 

Сюда приходят самые разные люди, но объединяет их одно – желание помочь 
нашим бойцам. Говорят, многие здесь нашли свою вторую семью. За делом, за разго-
ворами, за общей целью. А атмосфера здесь и правда очень теплая, добрая. Все заняты 
работой, но при этом общаются, поддерживают друг друга. 

 «Меня тоже научили плести, – говорит Андрей Шашаев. – Думал, будет слож-
но, а оказалось – совсем нет и реально затягивает! Особенно когда рядом хороший 
наставник. Мне помогала Тамара Новикова, подруга моей мамы. Она знает меня 
с детства, по жизни тоже многому учила. И сейчас снова рядом. Спасибо Наталье 
Тарасевичене и Юлии Гусевой – организаторам центра. Они делают большое дело. 
Обязательно буду заходить, помогать, плести, поддерживать. Потому что чем крепче 
тыл, тем сильнее фронт.

Член Общественного совета города Иваново Андрей Шашаев присоединился к плетению сетей.

Около ДДТ появились «Цветы Победы» 
В Иванове в рамках партпроекта «Единой России» «Чистый двор» проводятся не 

только субботники, но и озеленение общественных территорий. 
Вместе со старшими волонтерами – главным тренером ВК «Текстильщик» Алексе-

ем Сколобановым и участником СВО Иваном Гераськиным ребята из Дворца детского 
творчества (ДДТ) высадили клумбу «Цветы Победы». 

«Название клумбы очень символичное, – улыбается Алексей Сколобанов. – Такие 
вещи остаются в памяти и формируют у детей уважение к истории и заботу об окружаю-
щем. Мы обсудили здесь планы по созданию нового учебно-туристического пространства 
«Ситцевый дворик» – отличная идея, будем помогать, чем сможем. Ребята здесь очень 
дружные. Уверен, увидимся еще не раз и сделаем вместе еще не одно доброе дело». 

Главный тренер волейбольного клуба «Текстильщик» Алексей Сколобанов и участник СВО Иван Гераськин с юными помощниками.   
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Александр Кузьмичёв,  
председатель Ивановской городской думы

«Диктант Победы»: 
знать, чтобы помнить! 

25 апреля в 12:00 жители Ивановской 
области вновь присоединятся к междуна-
родной патриотической акции «Диктант 
Победы». Участникам предстоит прове-
рить свои знания по истории Великой 
Отечественной войны. Написать истори-
ческий диктант можно как очно, так и он-
лайн на сайте диктантпобеды.рф

В нашем городе диктант, инициато-
ром проведения которого выступает пар-
тия «Единая Россия», можно написать на 
нескольких площадках: в Ивановском 
Доме национальностей, в Центральной 
универсальной научной библиотеке, Ива-
новском государственном университете, 
Музейно-выставочном центре и Штабе 
общественной поддержки партии «Еди-
ная Россия». 

Ивановцы смогут ответить на во-
просы теста вместе с другими участни-
ками акции из 90 стран. По традиции 
сам с удовольствием ежегодно при-
нимаю участие в «Диктанте Победы» 
вместе с коллегами по законотворче-
ской деятельности. Это всегда волну-
юще – прикоснуться к истории нашей 
страны и нашему легендарному про-
шлому. И конечно, всегда с большим 
трепетом, гордостью и волнением от-
вечаю на вопросы теста, связанные с 
нашим регионом. 

За время проведения «Диктанта По-
беды» число его участников увеличилось 
в 13 раз, а количество площадок возрос-
ло в 20 раз! Знать о значимых фактах и 
подвигах героев ВОВ необходимо, чтобы 
помнить и передавать молодежи, буду-
щим поколениям всю правду о великом 
наследии нашей страны и наших сооте-
чественников.

В этом году часть вопросов диктан-
та будет посвящена специальной воен-
ной операции и современным событи-
ям, которые в настоящее время проходят 
в четырех новых регионах в зоне СВО и 
которые пересекаются с событиями, 
происходившими в ходе Великой Отече-
ственной войны в этих регионах.

Присоединиться к акции может каж-
дый, пройдя регистрацию на официаль-
ном сайте – диктантпобеды.рф.

Историческая память – это то бес-
ценное наследие нашей страны, ко-
торое мы должны бережно пронести 
сквозь года и столетия, передавая из 
поколения в поколение. Давайте вме-
сте напишем «Диктант Победы» и всег-
да будем помнить о важности собы-
тий Великой Отечественной войны и 
долгожданной Победы 1945 года, чье 
восьмидесятилетие мы отметим уже в 
этом году 9 мая!

Мосты на ремонте –  
капитальном  
и косметическом

С этой недели закрыто движение транспорта на 
мостовом путепроводе через железнодорожные пути 
по улице Зверева. Причина – начавшийся капитальный 
ремонт. Предполагается, что он продлится до 1 июня  
2026 года. На объекте размещены дорожные знаки в 
соответствии с временной схемой движения.

Также сейчас идет косметический ремонт Соковско-
го моста (Шереметевский пр.) – движению транспорта 
это не мешает. Рабочие штукатурят и выравнивают 
бордюрный камень, подновляют железобетонные блоки 
и перильные ограждения, разделяющие пешеходную 
и проезжую части. Кроме того, запланировано мытье 
литых перильных ограждений моста. 

Впоследствии аналогичные работы пройдут на Теа-
тральном мосту (пр. Ленина). «Подрядчик сделает все воз-
можное, чтобы работы были завершены к майским праздни-
кам», – сообщили в МКУ «Дорожное городское хозяйство».

ГРАФИК ПРИЕМА ИЗБИРАТЕЛЕЙ ДЕПУТАТАМИ ИВАНОВСКОЙ 
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ СЕДЬМОГО СОЗЫВА В МАЕ

Александр Кузьмичёв, председатель Ивановской городской думы, 30 мая, 9:00–11:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Галина Бочкова, заместитель председателя Ивановской городской думы, 12 мая, 15:00–17:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Татьяна Петрова, заместитель председателя Ивановской городской думы, 16 мая, 9:00–11:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

ПРИЕМ ИЗБИРАТЕЛЕЙ ДЕПУТАТАМИ 

ИВАНОВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ 

ПО ЕДИНОМУ ГОРОДСКОМУ ОКРУГУ ИВАНОВО

Александр Бакакин

15 мая, 10:00–11:45, дистанционно, по предварительной записи 

по тел. 8 906 512 67 76 

Виктор Лисицин

22 мая, 18:00–20:00, пл. Революции, 6, 9-й этаж, к. 916, 

по предварительной записи по тел. 8 910 999 44 33

Владимир Синицин

12, 26 мая, 13:00–15:00, пл. Революции, 6, 9-й этаж, к. 915, 

по предварительной записи по тел. 8 (4932) 41-13-98

Олег Мишагин

5 мая, 15:00–17:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Нина Троицкая

14 мая, 9:00–11:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

29 мая, 17:00–19:00, ул. Снежная, 12, по предварительной записи 

по тел. 8 920 672 10 83

Евгений Ячменев

22 мая, 15:00–17:00, ул. Любимова, 16а (Средняя школа № 5), 

по предварительной записи по тел. 8 901 690 88 25

Леонид Денисов

31 мая, 13:00–15:00, пл. Революции, 6, к. 913, 

по предварительной записи по тел. 8 910 668 85 08

ПРИЕМ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 

ПО ОДНОМАНДАТНЫМ ОКРУГАМ

Округ № 3: Сергей Гришин

16 мая, 13:00–15:00, пл. Революции, 4, 

офис 33, тел. 59-46-57

Округ № 4: Елена Рясина

12 мая, 19 мая, 13:00–15:00, ул. Панина, 26а, 

по предварительной записи 

по тел.: 8 910 691 10 11, 8 910 691 15 11 (Дарья)

Округ № 5: Екатерина Копылова

29 мая, 13:00–15:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Округ № 6: Борис Мурванидзе

21 мая, 17:00-19:00, ул. 5-я Коляновская, 72 

(Средняя школа № 62), по предварительной записи 

по тел.: 8 996 918 11 55

23 мая, 13:00–15:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Округ № 7: Сергей Томс

12 мая, 15:00–17:00, Кохомское шоссе, 29 

(Школа искусств, Гимназия № 44), по предварительной записи 

по тел. 8 905 109 20 20

Округ № 9: Андрей Жеглов

6 мая, 16:00–18:00, пр. Ленина, 114 (ЦКиО), 

по предварительной записи 

по тел. 8 910 699 50 05 (дистанционно)

19 мая, 15:00–17:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Округ № 12: Дмитрий Моисеенков 

15 мая, 15:00–17:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Округ № 15: Иван Андреев 

30 мая, 13:00–15:00, пл. Революции, 4, офис 33, тел. 59-46-57

Заявленные приемы будут проводиться по предварительной записи по телефону. Дополнительная информация – по тел. 30-05-11

Кому положены выплаты в честь 
80-летия Победы 

Социальные выплаты в честь празднования юбилея Великой 
Победы начнут поступать уже в апреле. В Социальном фонде России 
сообщили, что все необходимые документы для предоставления фи-
нансовой поддержки сформированы.

Выплаты (по 80 тысяч рублей) в честь 80-й годовщины со дня 
Победы положены:
 ветеранам и инвалидам Великой Отечественной войны, 
 вдовам военнослужащих, погибших в период войны с Финляндией, 

ВОВ, войны с Японией, 
 вдовам умерших инвалидов ВОВ и участников ВОВ, 
 гражданам, награжденным медалью «За оборону Ленинграда», 
 бывшим несовершеннолетним узникам концлагерей,
 обладателям знаков «Житель блокадного Ленинграда», «Житель 

осажденного Севастополя», «Житель осажденного Сталинграда».
Также единовременная «Победная» выплата в размере 55 тысяч 

назначена:
 труженикам тыла,
 лицам, награжденным орденами или медалями СССР за самоотвер-

женный труд в период ВОВ, 
 бывшим совершеннолетним узникам нацистских концлагерей, тюрем 

и гетто.
В Ивановской области, согласно указу президента, выплаты полу-

чат более двух тысяч ветеранов.
Вместе с единовременной выплатой также предоставляется еже-

годная выплата в размере 10 тысяч рублей. Она положена участникам 
и инвалидам Великой Отечественной войны, принимавшим непосред-
ственное участие в событиях 1941–1945 годов.

В СФР по Ивановской области отмечают, что никаких заявлений 
для выплат подавать не нужно. Денежные средства будут выплачены 
в апреле-мае. Консультацию можно получить по телефону единого 
контакт-центра 8-800-100-000-1 (звонок бесплатный).

Потребность в иностранной рабочей силе 
выросла вдвое

Приказом Минтруда РФ Ивановской области на 2025 год 
установлена квота в 1854 человека на выдачу иностранным 
гражданам из стран с визовым режимом разрешений на работу. 
В прошлом году эта цифра была в 2,4 раза меньше. 

Если говорить про областной центр, то больше всего в ино-
странной силе нуждаются ООО «Текстиль А» (ул. Сарментовой) –  
туда приглашают 200 швей; ООО «Ланцелот» (ул. Дзержинского) –  
60 швей; ООО «Самтекс» (ул. Лежневская) – 50 швей;  
ЗАО «Одежда и обувь» (ул. Лежневская) – 50 швей; ООО «Сав-
текс» (ул. Громобоя) – 50 швей; ИП Белик И.В. – 50 швей;  
ООО «Специалист» (ул. Советская) – 50 швей; ИП Кукина Т. В. – 
50 швей; ООО «ТНС-Текстиль» (ул. Бубнова) – 48 швей.

В масштабах области самыми гостеприимными для ино-
странной рабочей силы являются ООО «Родники-литье» в Оста-
повском сельском поселении Шуйского района – 150 литей-

щиков и операторов станков и ООО «ГАМ» в поселке Грозилово 
Тейковского района – 100 швей.

Помимо рабочих в Иваново выписывают из-за границы 
массажистов, поваров, операторов машинного доения, лабо-
рантов, грузчиков. Из 1854 приглашенных иностранцев только 
трое имеют высшее образование. В этих кадрах заинтересованы 
ИГХТУ (2 человека) и ИвГУ. 

Соотечественники из Германии: возвращение
В рамках госпрограммы по оказанию содействия добро-

вольному переселению соотечественников в ивановское УМВД 
в прошлом году поступило 94 заявления от граждан Армении, 
Таджикистана, Туркменистана, Казахстана, Узбекистана, Грузии, 
Кыргызстана, Латвии, Молдовы, Украины и Германии. Удовлет-
ворено 81 заявление. По состоянию на начало года в Ивановской 
области на учете находятся 1569 участников этой госпрограммы 
и 1397 членов их семей. Примечательно, что количество заявле-
ний на переселение в прошлом году сократилось вдвое.

Сколько в Ивановской области мигрантов
Продолжение. Начало на стр. 1
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Скидочная система
«Молодые люди в меньшей степени 

подвержены саморефлексии. Они другие: 
если им что-то не нравится, они просто 
встанут и уйдут. Поэтому на первый план 
выходят материальные способы мотива-
ции. В первую очередь стоит отметить 
скидочную систему на представления в 
цирке, театры и кинотеатры», – расска-
зывает зампред областной профсоюзной 
организации работников здравоохране-
ния Ирина Полозова.

Чем больше профсоюзная органи-
зация берет билетов – тем выше скидка, 
она может составлять до 50%. Приви-
легией могут пользоваться не только 
члены профсоюза, но и их родители, дети, 
внуки, братья и сестры. Есть варианты 
поездок на мероприятия 
в другие регионы – на 
концерты, спектакли, елки 
и праздники.

«Эпидемия ковида 
серьезно сбила это направ-
ление нашей работы. Раньше 
мы возили людей на каток в 
Ярославль, на Кремлевскую 
елку в Москву и еще много куда. 
Возможно, в следующем году эта 
практика возобновится. Мы берем 
на себя доставку и предоставля-
ем льготные билеты. Таким обра-
зом, люди покупают положительные 
эмоции, что в современном мире очень 
ценно», – говорит собеседница.

Еще одно направление профсоюзной 
работы – спортивно-оздоровительные 
краткосрочные мероприятия. До ковида 
они были регулярными. В медицинском 
профсоюзе, например, сейчас сохранился 
лишь турнир по мини-футболу. Он приу-
рочен ко Дню медицинского работника и 
имеет больше имиджевое значение, по-
скольку главврачи высоко ценят победу 
на этом турнире.

Зачастую первичные профсоюзные 
организации самостоятельно организуют 
туры выходного дня, ориентированные на 
детей. В Фурманове есть терем «Роди-
на Бабы-яги» – отличное место, чтобы 
отдохнуть с детьми. В прошлом году про-
форганизации впервые ездили в Холуй на 
фестиваль «Русская Венеция». 

«В последние три года мы сделали 
акцент на патриотическом направлении 
работы и организуем мероприятия, на-
правленные на повышение имиджа армии 
России. Например, ездили на ВДНХ на 
выставку по регионам. Мы организуем 
трансфер и берем профсоюзные гостини-
цы, которые находятся недалеко от въез-
да в столицу. Запланированы поездки в 
парк «Патриот» и в Ржев. Для профактива 
такие туры бесплатны», – говорит Ирина 
Полозова.

Организует профсоюз и обра-
зовательные программы. Они могут 

быть направлены на казначеев и бухгалте-
ров, председателей профорганизаций и их 
заместителей, а также на уполномоченных 
по охране труда и других специалистов 
самых разных отраслей.

Санаторно-курортное лечение
Изначально путевки были льготными 

только для членов профсоюза. Но «по 
просьбам трудящихся» несколько лет 
назад областное профобъединение рас-
ширило эту программу на семьи членов 
профсоюзов. 

Программа охватывает четыре здрав-
ницы Ивановской области: «Оболсуново», 
санаторий «Станко», санаторий «Зеленый 
городок» и пансионат с лечением «Плес». 
Скидка зависит от сезона: в межсезо-
нье она достигает 30%. В летние меся-
цы – при наличии свободных мест – как 
правило, 25%.

«Профкурорт»
С прошлого года активизировалась 

программа, которая раньше называлась 
«Профкурорт» (сейчас это «Профсоюзная 
путевка»). Члены профсоюзов и их семьи 
могут получить скидку на отдых (с лече-
нием или без) в здравницах Российской 
Федерации, Абхазии и Беларуси. 

«Это три ключевых направления, 
которые охватывают практически любой 
профиль санаторно-курортного лече-

ния. 20-процентные скидки есть как на 
Черноморском побережье Кавказа, так 

и в Абхазии. В последнее время очень 
востребованы санатории Кавказских 
Минеральных Вод, где также предо-
ставляют скидку в 20%. Прекрасный 
выбор по соотношению цены-ка-

чества – Абхазия в начале осени. Мне 
также очень понравилось Лазаревское и 
Лоо. Море теплое: в прошлом году темпе-
ратура достигала 25 °C в конце октября. 
Цены там очень лояльные», – рассказыва-
ет Ирина Полозова.

Материальная помощь
Материальная помощь не обяза-

тельно предоставляется в трагических 
ситуациях. Например, ее можно полу-
чить, если ребенок пошел в 1-й класс. 
Для этого родитель должен обратиться 
в первичную профсоюзную организа-
цию. Та, исходя из регламента, выделяет 
определенную сумму и пишет ходатай-
ство в областной профсоюз.

«В случае смерти, болезней или 
дорогостоящих обследований профсоюз 
помогает безоговорочно. Также матпо-
мощь можно получить в случае юбилеев, 
свадеб и награждений. Иногда родители 
приобретают с нашей помощью коммер-
ческую путевку в лагерь. Это недешево, и 
они могут написать ходатайство в свою 
первичную профсоюзную организацию о 
компенсации части стоимости».

Профсоюзный взнос – 
один процент

Согласно уставу, профсоюзный взнос 
составляет один процент от начисленной 
заработной платы. 40% идет в вышестоящие 
организации, к которым относится област-
ное профобъединение и Центральный коми-
тет. А 60% остается у первичной организации 
и тратится на ее усмотрение: подарки на 
Новый год, праздники, юбилеи и т.д. Так что 
получается, при зарплате 40 тысяч рублей 
сотрудник отчисляет в профсоюз 400 ру-
блей ежемесячно – 4800 рублей в год 

текст: Светлана Иванова

Солидарность – хорошо, 
но с выгодой – лучше 
Окупится ли членство в профсоюзе: льготы и бонусы 

Если раньше профсоюзное движение было массовым, то сегодня его популярность снизилась. Молодежь, да и многие прежние члены организации просто не видят 
в ней смысла. К тому же жалко ежемесячно отдавать в общественную кассу процент от зарплаты. Однако членские взносы вполне могут окупиться
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ

МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Опря Светланой Владимировной, 153022, Ивановская обл., г. Иваново, 

ул. Танкиста Александрова, д.5, кв.84, тел. 89605137609, e-mail: Svetlana-oprya@yandex.ru, аттестат 

№ 37-14-36, член СРО «БОКИ», реестровый номер 32201, выполняются кадастровые работы в отно-

шении земельного участка: 

К№ 37:24:020542:17 по адресу: обл. Ивановская, г. Иваново, ул. 5-я Кубанская, дом 38.  Заказчи-

ком кадастровых работ является гр. Хвостова Валентина Владимировна, зарегистрированная по 

адресу: Ивановская обл, г. Иваново, ул. 5-я Кубанская, дом 38, тел. 89303454193.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местополо-

жение границ: К№ 37:24:020542:19 по адресу: Ивановская обл, г. Иваново, ул. 4-я Кубанская, дом 

39, К№ 37:24:020542:18 по адресу: Ивановская обл, г. Иваново, ул. ул. 5-я Кубанская, дом 40, К№ 

37:24:020542:16 по адресу: Ивановская обл, г. Иваново, ул. ул. 5-я Кубанская, дом 36, а также иные 

лица, считающие, что их права могут быть затронуты.   

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Ивановская 

область г. Иваново, ул. Смирнова, д.105а, каб.15, 26.05.2025г в 12.00. С проектом межевого плана зе-

мельного участка можно ознакомиться по адресу: Ивановская обл., г. Иваново, ул. Смирнова, д.105а, 

каб.15. Требования о проведении согласования местоположения границ земельного участка на 

местности принимаются с 25.04.2025 г. по 26.05.2025 г, обоснованные возражения о местополо-

жении границ земельного участка после ознакомления с проектом межевого плана принимаются 

с  25.04.2025 г. по 26.05.2025 г, по адресу: Ивановская обл., г. Иваново, ул. Смирнова, д.105а, каб.15.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ 

удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, 

часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007г. №221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).
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«Эстафета – символ 
сплоченности» – это фраза 
из письма, которое пришло 
в нашу редакцию. Его автор – 
Флора Тарасенко, ветеран 

ивановского спорта, судья всероссийской 
квалификации. Ее послание было настолько 
интересным и теплым, что мы решили 
встретиться с отправителем. 
И правильно сделали

«Соревноваться нужно только с собой» 
Флора Николаевна поражает оптимизмом и му-

дростью. Будучи профессиональным спортсменом, она 
философски относится к победам и поражениям: «Мой 
единственный стимул во все времена – повышать соб-
ственный результат. Я никогда не соперничала с девчон-
ками, с моими подругами. Не было никакой вражды. Мне 
было важно улучшить именно свой результат сначала на 
одних соревнованиях, потом на других. При этом мне было 
безразлично, кто у меня выиграл. Выиграла подруга? Зна-
чит, она сейчас бежит лучше – буду и я стремиться». 

Спортсменка рассказывает о своем детстве: 
«С 1944 года мы жили в Иванове. Я хорошо помню, 
как в 1945 году праздновали Победу. Была ночь с 9 на 
10 мая – столь долгожданная новость пришла не сразу. 
Мы жили в однокомнатной квартире. И вдруг около двух 
часов – гвалт, шум. Я проснулась и сначала не понимала, 
что происходит. А вокруг все кричат «Ура!», взрослые 
выпивают, бьют бокалы об углы, как это было принято 
в старину. Мне тогда было семь лет, но это ощущение 
радости и счастья я запомнила на всю жизнь». 

Слуха не было – поэтому выбрала спорт
Уже после войны дедушке нашей героини дали домик 

в Пустошь-Боре, тогда это была почти окраина города. 
Там Флора пошла в школу. «О спортивных секциях я тогда 
ничего не знала, но кружков было много: и аграрный (при 
школе был небольшой участок), и вышивальный, и хоровое 
пение. Я успевала заниматься всем. И только позднее, ког-
да поступила в химический институт, передо мной встал 
выбор: либо я плюсом буду ходить в спортивную школу, 
либо буду петь. Слуха у меня не было, и я это понимала, 
поэтому выбрала спорт». 

При этом врачи юной Флоре категорически запрети-
ли бегать. Максимум 200 метров – в противном случае 
последствия могли быть печальными. Но девушка махнула 
рукой. Она показывала отличные результаты на длинные 
дистанции и была, говоря спортивным языком, стайером. 

«В спорте я начала с нуля и только после института вы-
полнила первый разряд. Мы ездили на соревнования, и я 
была членом команды от Ивановской области. Параллель-
но, учась в институте, стала судьей. При этом я понимала, 
что до мастера мне уже не добраться – в том числе по при-
чинам, связанным со здоровьем. Но за эти годы я подняла 
свою самооценку, поняла, что могу чего-то добиться. И это 
было главным», – говорит Флора Николаевна. 

Иваново притянуло обратно
После окончания института девушка стала инжене-

ром. «На некоторое время уехала в Челябинск, работала 
в воинской части – мы ремонтировали самолеты. Как-то 
мне дали задание сшить покрышку для самолета, так что у 
меня есть удостоверение рационализатора. Меня назна-
чили старшим инженером. Но Иваново меня притянуло 
обратно. Я вернулась».

Насыщенную спортивную жизнь она сочетала с 
воспитанием детей и работой. «Было интересно и весело, 
хотя, признаюсь, порой бывало трудно одной с ребен-
ком. Помню, я была главным судьей на соревнованиях. В 
этот момент сын упал в яму... Председатель комитета по 
физической культуре и спорту Иван Николаевич Шевцов 
быстро отвез меня на машине домой, я переодела сына и 
вернулась к судейству», – рассказывает она.

На энтузиазме результаты выше
Уже позднее Флору пригласили работать в област-

ную спортивную школу ДСО «Труд». (Аббревиатура  
сегодня мало кому знакома. Она расшифровывается 
как «добровольное спортивное общество».) Спортивные 
общества «Труд», «Урожай», «Буревестник», «Динамо», 
«Спартак», «Трудовые резервы» соревновались между 
собой в рамках спартакиады. Уровень спортивной под-
готовки в области был очень высоким. Люди занимались 
на энтузиазме, с азартом. 

Флора Тарасенко не раз бегала первомайскую 
эстафету на призы газеты «Рабочий край». Затем была 
судьей на этапах, а в 1978–1979 годах – главным се-
кретарем соревнований. Она рассказала, как менялся 
главный городской забег.

Три стартовые точки 
В 1933 году был достроен стадион «Динамо» 

(в 1957-м он переименован в «Текстильщик»). Именно 
здесь, со стадиона, был дан старт первой эстафете. 
Потом стартовая и финишная площадка находилась на 
площади Ленина, а в 1980 году ее перенесли на пло-
щадь Революции.

«Уровень эстафет того времени был высоким. Резуль-
таты иногда показывали лучше, чем сейчас. Массовость – 
огромная, охват участников значительный. Я бегала на 
длинные дистанции. Мы всегда были в проигрыше перед 
энергетиками. Позже в число лидеров вошел противопо-
жарный институт», – говорит собеседница.

Долгое время существовала традиция открывать 
эстафету парадом участвующих команд, были напутствия 
организаторов, судей, руководителей города и редакции 
«Рабочего края». Давался старт, и на всем протяжении 
эстафеты бегунов сопровождали машины скорой помощи 
и информационные автомобили. 

Через уличные репродукторы сообщался ход эстафеты 
с каждого этапа, и Альберт Федорович Скобцов красоч-
но комментировал ход борьбы. Финиш первых команд 
приветствовался живым оркестром. В перерывах между 
этапами проходили выступления спортсменов и музы-
кальных коллективов. 

Каждый этап закреплялся за какой-либо организацией 
и за два дня до эстафеты оформлялся по всем правилам: 
разметка, обозначение этапа, украшение. 

Хорошие традиции позабылись? 
«Я в последнее время не присутствовала на эстафе-

те и только в прошлом году смогла на нее посмотреть. 
К сожалению, мое впечатление можно назвать шоком. 
Конечно, изменения произошли не вдруг. Они начались 
еще в перестроечные времена. И хорошо, что эстафета 
вообще уцелела. Но… Я прошла по городу от улицы 
Громобоя до площади Революции, не зная, где какой 
этап должен быть. Не было ни необходимой разметки, 
ни обозначения, ни красочного оформления, ни судьи 
с протоколами. Пройти на трибуну без соответствую-
щего документа просто невозможно. Может быть, это 
и правильно, но как быть ветеранам легкой атлетики, 
желающим наблюдать эстафету во всей красе? Думала 
встретить ветеранов спорта, но, увы, никого не нашла. 
Хотелось бы, чтобы хорошие традиции не забывались, 
чтобы ивановская эстафета в свое время отпраздновала 
столетие», – сетует собеседница.

Первомайская эстафета – символ сплоченности, вза-
имовыручки, коллективизма, уважения и солидарности, а 
не просто увеселительное шоу. Это пропаганда здорового 
образа жизни, уверена Флора Тарасенко 

текст: Светлана Иванова

В этом году традиционная легкоатлетическая 
эстафета «Рабочий край» посвящена 80-й годовщине 
Победы в Великой Отечественной войне. На старт 
1 мая приглашаются команды юношей и девушек 
общеобразовательных учреждений, организаций 
высшего и среднего профессионального образования, 
предприятий, организаций и учреждений. 

Эстафета пройдет по традиционному кругу от 
площади Революции по проспекту Ленина, через 
улицу Карла Маркса по Шереметевскому проспекту и 
до площади Революции.

Семейные команды (в составе папы, мамы и ребенка 
6–8 лет) и команды школьников 1–5-х классов (школы 
которых по итогам 2024 года заняли в эстафете 
1–10-е места) смогут преодолеть мини-эстафету в 
километр. Она пройдет по отдельному маршруту от 
площади Революции по проспекту Ленина, через 
улицы Крутицкую и 10 Августа обратно к площади 
Революции.

Команды предприятий, организаций и учреждений 
областного центра, городов и районов Ивановской 
области и других регионов смогут пробежать 
дистанцию в поддержку здорового образа жизни, 
которая также пройдет по маршруту мини-эстафеты.

Желающим принять участие в легкоатлетической 
эстафете «Рабочий край» необходимо до 25 апреля 
пройти обязательную предварительную регистрацию 
на  портале Orgeo.ru.

фо
то

: В
ла

ди
ми

р 
Ко

ра
бл

ёв
, а

рх
ив

 Р
К

ЭСТАФЕТА БЕЗ «ФИНИША»: 
91-й первомайский забег
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текст: Ольга Хрисанова 

Всегда учился 
Организовала концерт в музучилище Валентина Нови-

кова – преподаватель, заведующая скрипичным отделе-
нием, коллега и добрый друг Шадрина. Она рассказывает:

«Я пришла в камерный оркестр через год после его 
создания – в 1979 году, а знакомы с Виктором Львовичем 
мы были еще раньше. Он был «народником», окончил учи-
лище по классу баяна и институт имени Гнесиных. 

30 лет проработал в нашем училище, в течение 10 лет 
руководил оркестром народных инструментов. Активно 
концертировал во многих городах России и за рубежом, 
выступая в Германии, Польше, Франции, Канаде, Португа-
лии – высокопрофессиональный музыкант. При этом всю 
жизнь Шадрин постоянно осваивал новые инструменты, 
прилично играл на фортепиано. 

Будучи уже состоявшимся дирижером, брал уроки в 
музыкальном училище (где сам же и преподавал). Он хотел 
постичь душу струнного инструмента. У нас в оркестре 
были скрипачи, которые окончили консерваторию, так вот 
Шадрин не хотел быть профаном на их фоне – ему нужно 
было все понять изнутри». 

Уровень больших московских оркестров
Коллеги говорили, что баланс в музыке он слышал, как 

никто другой. К сожалению, не было тогда традиции, да и 
возможности все записывать, а надо было. Своим камерным 
оркестром Шадрин руководил в течение 20 лет, каждый 
сезон предлагая зрителям концертные программы из ше-
девров музыкальной классики. Многие из них благодаря 
оркестру прозвучали в нашем регионе впервые. «Когда я 
готовилась к вечеру памяти, поняла, какой это был мас-
штаб, – продолжает Валентина Новикова. – Мы столько 
всего переиграли, нынешние музыканты так не работают. У 
нас был репертуар уровня московских известных оркестров. 
Виктор Львович мог договориться и пригласить к сотруд-
ничеству лучших музыкантов страны. Например, тогда они 
были заслуженные, а сейчас уже народные артисты: Галина 
Писаренко, Татьяна Гринденко, профессора Московской 
консерватории Кравченко, Родин, Князев, Николаева». 

Шли на Шадрина 
Одно время Виктор Львович был руководителем Ива-

новской филармонии, но сам отказался от должности – ру-
тинная работа была не для него. И вообще, по словам коллег, 
он был не кабинетный боец: ругаться и спорить с чиновника-
ми, отстаивать какие-то позиции, пробивать особые условия 
оркестру и тем более себе лично он не хотел.

 «Я как-то заметила у него на столе истрепанный томик 
сонетов Шекспира, – вспоминает Валентина Новикова. –  
Он любил и знал классическую литературу. У нас зашел 
разговор о непонимании со стороны начальства, и Виктор 
Львович сказал: я говорил им словами Шекспира, а они 
уверяли, что это Пушкин – я не стал спорить. Он и правда 
был таким. Когда в конце 1990-х в коллективе начались 
интриги и пришел молодой московский дирижер, Шадрин 
спокойно отдал ему бразды правления оркестром. Не стал 
никому ничего доказывать. Через год москвич уехал, и мы 
вновь стали работать с Виктором Львовичем. 

Тогда Ивановской филармонией руководил Евгений 
Павлович Иванов – умный и чуткий человек. Он хорошо 
понимал: ценители музыки шли именно на Шадрина, ди-
ректор видел уровень его таланта и создавал ему условия 
работы. В непростые 90-е сохранить оркестр было очень 
сложно. Вместе с городскими чиновниками филармония 

по возможности пыталась найти разные, порой нестан-
дартные решения. Мы вынуждены были устраиваться 
на всевозможные должности, не связанные с музыкой. 
Помню, какое-то время ор-
кестранты даже числились 
лаборантами в одном из ву-
зов, и я в том числе. Но при 
этом у нас была возмож-
ность играть».

В Ивановской области 
оркестр Шадрина выступал 
и в концертных залах, и в 
скромных сельских клубах, 
и в музучилище, и в первой 
аудитории медицинского 
института. Там был хоро-
ший рояль и прекрасная 
акустика. Многие ивановцы 
помнят, что при входе в зал 
висела табличка с именами 
светил – музыкантов, вы-
ступавших в нем. 

Новая для Иванова музыка 
«Виктор Львович привнес новый, потрясающий ре-

пертуар в свой оркестр, никогда ранее до него не испол-
нявшийся в Иванове, – отмечает Валентина Новикова. – 
Например, «Маленькая ночная серенада» Моцарта или 
некоторые произведения Чайковского. Своими силами на 
сцене музыкального театра мы исполняли труднейший 
для струнников секстет «Воспоминание о Флоренции». 
Даже известные музыканты редко его играют, а мы бра-
лись за это. Или, помню, тогда впервые прошел фестиваль 
современной музыки, к нам приезжали знаменитые теперь 
уже Сергей Беринский, Марина Шмотова. Они отдавали 
свои, только написанные произведения Шадрину для пер-
вого исполнения. Конечно, это все было оригинально, по-
тому что аранжировки Виктор Львович делал сам. В этом 
он был просто гениален – играть их было легко, звучало 
все потрясающе. 

Шадрин был универсален в своем творчестве. У нас 
была музыка Англии от Генделя до «Битлз». Он сделал 
так программу, что люди на концертах плакали. Зрители 
помнят, что он сам поставил комическую оперу «Служан-
ка-госпожа» Перголези на сцене музыкального училища. 
Участвовали Эвелина Двойрина и молодой тогда Влади-
мир Кочержинский – это было и сложно, и талантливо, 
и очень смешно, больше такого никто не делал. Шадрин 
создал изумительную по красоте программу «Мелодии 
Бродвея», там были и Бернстайн, и Гершвин. При этом он 
сам вел концерт и проявил себя еще и как талантливый и 
интересный ведущий».

Прощальные сицилиано и сарабанда
Свое 50-летие маэстро отмечал в музыкальном театре, 

зал был полон. Также много народу пришло и проститься 
с ним. Валентина Александровна с грустью вспоминает: 
«На похоронах мы играли из его репертуара: сицилиано и 
сарабанду Корелли, которые он очень любил. Прошло ведь 
много лет с тех пор, а вот всё вспоминаем бесконечную 
любовь Виктора Львовича к музыке. Все, что он делал, 
было качественно и талантливо, и музыкантов такого мас-
штаба в городе нет».  

В Ивановской области и многих городах России 
продолжают работать ученики Шадрина. Камерный 
оркестр Ивановской государственной филармонии, 
созданный им, продолжает жить. Теперь он уже сим-
фонический 

«Баланс он слышал,  
как никто другой»

Концерт в память о выдающемся ивановском дирижере и музыканте
Одна из страниц региональной истории музыки связана с именем Виктора Львовича Шадрина (1951–2014).  

Он работал в Ивановском музыкальном училище, был первым руководителем камерного оркестра при областной филармонии.  
На прошлой неделе прошел вечер памяти этого талантливого музыканта и дирижера

Волшебные взмахи палочки
И коллеги, и зрители помнят необыкновенную манеру 
Шадрина дирижировать. Профессор ИвГУ, литерату-
ровед Наталья Дзуцева писала: «Трудно передать то 
общее чувство радостного оживления, которое возни-
кает на концертах оркестра под управлением Виктора 
Шадрина. Погруженный в исполняемое произведение 
слушатель, конечно, не следит за дирижерской па-
лочкой, но при желании нельзя не заметить, что сам 
маэстро кажется воплощением духа музыки. Действи-
тельно, дирижерская манера Шадрина отличается 
органической пластикой: в зависимости от музыкаль-
ного материала она становится то значительной и 
глубокой, то легкой и оживленной. Кажется, что палочка 
дирижера, легкий и точный контакт с каждым из ор-
кестрантов, само его пребывание на сцене чудесным 
образом творят эту магию мастерства и вдохновения».
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Детский смех и голоса близких людей — это самые дорогие звуки для нашего 
сердца. Потеря их из-за проблем со слухом может быть очень болезненной. Хотя 
время не вернуть, потерянный слух можно компенсировать с помощью слуховых 
аппаратов! О том, как это сделать, рассказывают эксперты «Академии Слуха».

КАКИЕ СИМПТОМЫ СУЩЕСТВУЮТ У ЛЮДЕЙ, СТРАДАЮЩИХ ПОТЕРЕЙ СЛУХА?
 Постепенно приходится увеличивать громкость телевизора и телефонных звонков.
 Трудно разобрать слова, кажется, что другие говорят неразборчиво.

ЧЕМ ОПАСНА ПОТЕРЯ СЛУХА?
 Качество жизни ухудшается: становится сложно общаться с близкими и можно пропустить важные сигналы.
 Исследования доказывают, что падение слуха может приводить к ухудшению качества жизни, одиночеству, 

депрессии, ухудшению памяти .

ЧЕМ ПОМОГУТ ДВА СЛУХОВЫХ АППАРАТА? ПОЧЕМУ НУЖНЫ ИМЕННО ДВА?
Два слуховых аппарата помогают лучше слышать и понимать речь. Они настраиваются индивидуально, чтобы вы 
могли легко воспринимать окружающие звуки. Современный слуховой аппарат повышает разборчивость речи, 
чтобы общаться с близкими людьми!

А для тех, кто испытывает сложности при просмотре телевизора, мы дарим ТВ-помощник для комфортного 
просмотра ТВ – при покупке слуховых аппаратов Аурика Атом Р100w и Аурика Вита Р1006!

ЭТОЙ ВЕСНОЙ, АКАДЕМИЯ СЛУХА ЗАПУСКАЕТ АКЦИЮ «УСЛЫШАТЬ ЛЮБИМЫХ», 
В РАМКАХ КОТОРОЙ ВЫ МОЖЕТЕ:

– попасть на бесплатный приём к эксперту по слуху и слуховым аппаратам;
– приобрести слуховые аппараты по акции 1+1: второй аппарат бесплатно!
– оформить покупку в рассрочку сроком до 18 месяцев! А для покупателей по электронному сертификату от СФР 
доступна рассрочка до 24 месяцев и до 4 лет сервисного обслуживания слухового аппарата!

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

УСЛЫШАТЬ ЛЮБИМЫХ: 
ВТОРОЙ СЛУХОВОЙ АППАРАТ 
БЕСПЛАТНО И ОБА – В РАССРОЧКУ 
ДО 24 МЕСЯЦЕВ!

Рассрочка предоставляется ИП Мурзинов М. В. сроком от 3 до 24 месяцев. Минимальная сумма рассрочки – 35000 рублей. Максимальная сумма 
рассрочки не ограничена. Досрочное погашение доступно в любое время. Срок рассрочки – от 3 до 18 месяцев в зависимости от категории 
слухового аппарата, первый взнос – 50%, при предъявлении пенсионного удостоверения может быть снижен до 30%. Рассрочка сроком от 3 до 
24 месяцев доступна при покупке с доплатой по электронному сертификату СФР. Первый взнос – электронный сертификат. ТВ-помощник можно 
приобрести со скидкой от 66% до 100%. Скидка в 100% предоставляется при покупке 2 аппаратов Аурика Атом Р100w/Аурика Вита Р1006 8 каналов 
и выше, или при покупке 1 аппарата Аурика Атом Р100w/Аурика Вита Р1006 16 каналов и выше.
1 Снижение слуха как основная причина когнитивных нарушений у пожилых пациентов // Авторы: Карпищенко С. А., Щербакова Я. Л., Мегрелишвили 
С. М. Электронное периодическое издание rmj.ru (РМЖ.ру) октябрь 2020.

Еще один призер ВОШ
Определены призеры 
заключительного этапа 
Всероссийской олимпиады 
школьников (ВОШ) по праву, 
среди них одиннадцатиклассница 
лицея № 21 Ксения Моклокова. 

В финале участвовали почти 400 старше- 
классников из 79 регионов страны. Школь-
ники прошли письменный тур, подготовили 
устное выступление и выполнили практи-
ческую работу по четырем направлениям, в 
том числе уголовно-правовому, криминали-
стическому, налогово-правовому. 

Ранее «РК» сообщал, что призером 
ВОШ по физике стала одиннадцатикласс-
ница ивановского лицея № 33 Мария Тур-
бачкина, по русскому языку – одиннадца-
тиклассник лицея № 22 Иван Ваулин.

Победители и призеры заключитель-
ного этапа ВОШ имеют право на прием без 
экзаменов в любой профильный вуз страны. 

«Прыжок» ивановских 
баскетболисток 
Баскетбольный клуб «Энергия» 
вышел в финал чемпионата 
баскетбольной Суперлиги.  
В борьбе за золотые медали 
команде предстоит сразиться  
с вологодской «Чевакатой». 

Стартовый матч финальной серии со-
стоится 26 апреля в Вологде, а 30 апреля 
ивановки примут соперниц на своем пар-
кете – во Дворце игровых видов спорта. В 
случае если счет по итогам игр будет 1:1, со-
стоится третий поединок – 4 мая в Вологде.

В любом случае нынешний сезон уже 
стал для «Энергии» самым успешным в Су-
перлиге за последние 14 лет. 

Гимназический бал
В гимназии № 3 на этой неделе 
прошел открытый весенний бал. 
Его участниками стали учащиеся 
из восьми школ города, кадеты, 
родители и педагоги. 

Как рассказала директор гимназии 
Оксана Ахмат, в течение года взрослые и 
дети обучались искусству танца – занятия 
проводились еженедельно. Программа бала 
включала полонез, вальс, польку-тройку, га-
вот, русский лирический танец, па-де-грас, 
испанский вальс, московскую кадриль, фи-
гурный вальс, вальс-миньон.

На весеннем балу действовал дреcс-
код: девушки и женщины облачились в на-
ряды в стиле 19 века или вечерние платья, а 
юноши и мужчины в парадную кадетскую 
форму либо строгие костюмы.
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Станислав 
Воскресенский

Конечно, надо продолжать проект «Школьный 
двор». У нас много дворов в безобразном 
состоянии, откровенно говоря, во многие школы 
требуются достаточно серьезные средства,  
но шаг за шагом наведем порядок и там»

 Программа и для сельских школ,  
  и для городских 

На прошлой неделе глава региона побывал в школе села 
Китово Шуйского района. Педагоги показали, как преобрази-
лось здание: из типового строения середины 20 века строители 
вместе с коллективом педагогов создали современное обра-
зовательное пространство – такого интерьера точно нет нигде. 
Станислав Воскресенский на месте обсудил вопросы дальней-
шего благоустройства пришкольной территории. 

С инициативой продлить программу «Школьный двор» к 
губернатору обратились руководитель областного отделе-
ния «Единой России» Сергей Низов и куратор проекта Сергей 
Гришин. Они рассказали, что родители и педагоги Китовской 
школы в ходе капитального ремонта обращали внимание на 
то, что само здание преображается, а вот пришкольная терри-
тория оставляет желать лучшего. «В прошлом году был опыт 
реализации проекта «Школьный двор», сделали пришкольные 
территории в 20 школах. Каждая школа, которая участвовала в 
этом проекте, придумывала какие-то свои интересные «фишки», 
и теперь приятно заходить на территории, действительно, глаз 
радуется. И родители принимали активное участие», – пояснил 
Сергей Низов и пригласил родителей Китовской школы также 
поучаствовать в такой работе.

Станислав Воскресенский поддержал комплексный подход 
к преображению социальной сферы. Он обратил внимание 
местной власти на то, что подъездные пути к Китовской школе –  
в неудовлетворительном состоянии. «Мы если что-то делаем, 
надо делать сразу комплексно. Школу сделали – а подъезд-
ные пути нет. Непорядок, надо это поправить. Ко всем главам 
обращаюсь: обратите внимание, когда мы делаем дома культу-
ры, масштабные ремонты поликлиник, которые у нас продол-
жаются, школ, детских садов – приводите в порядок сразу всю 
территорию. Это же для семей Ивановской области, это важно. 
Условия должны быть комфортные и достойные», – подчеркнул 
он. Губернатор добавил, что подчас такие работы не требуют 
большого финансирования. «Просто внимание элементарное 
должно быть», – пояснил глава региона.

Школьные дворы преобразятся
Безопасная и комфортная среда для учеников и педагогов

В прошлом году в Ивановской области впервые комплексно подошли к вопросу благоустройства школьных дворов.  
В рамках специальной программы были благоустроены 20 территорий: заасфальтированы дорожки и площадки,  

созданы зеленые зоны и цветники, установлены спортивные площадки. В этом году программа продолжится.  
Губернатор Станислав Воскресенский поддержал инициативу регионального отделения партии «Единая Россия»  

продолжить программу и в этом году

Татьяна Паисова, бабушка шестиклассника

– Я помню школьные дворы своего детства. Повсеместно были и приусадебные участки, и цветники, и 
спортивные снаряды. Зачастую после уроков мы с одноклассниками там проводили время: играли, обща-
лись. Рядом со школой моего внука много территории – но она совершенно не используется. Поскольку 
сейчас детей мы ждем на улице, я каждый день все это наблюдаю. Прекрасно, что решили взяться за 
школьные дворы. 

Сергей, ученик 9-го класса

– В нашей гимназии большой двор – он внутри, между корпусами. Он давно не используется: асфальт раз-
битый, бетонные ступени покосившиеся. Никто туда не ходит – вход в школу с другой стороны. А было бы 
здорово эту территорию использовать для занятий или в свободное время.

В дошкольных учреждениях Ивановской области 
также ведутся работы по преображению территорий  
и оснащению их игровыми и спортивными 
элементами. Региональный проект «Детское 
пространство.37» начался в 2022 году. За прошедшее 
время он охватил 44 сада по всей области. 

На благоустроенных площадках устанавливают не 
только спортивное оборудование, но и игровые 
развивающие элементы. Новое оборудование 
располагается по периметру площадки, тем 
самым в центре площадки организовано открытое 
пространство для проведения занятий различной 
направленности.

Спортивные площадки, созданные на территориях детских садов, позволят повысить 
двигательную активность детей и уровень физической подготовки, поспособствуют 
оптимальной подготовке к обучению в школе и выполнению норм комплекса ГТО в своей 
возрастной категории.

 Первый пример
В областном центре в прошлом году в программу «Школь-

ный двор» вошла – гимназия № 30 на ул. Степанова. На всей 
прилегающей территории заменили асфальтовое покрытие, 
установили бордюрный камень. На эти цели из регионально-
го бюджета было выделено 5 млн рублей, плюс 5% от суммы 
составило софинансирование из городского бюджета.

Как рассказала директор гимназии Елена Маслова, в по-
следний раз асфальтовое покрытие на территории менялось в 
1980-х, а впоследствии проводились ремонты отдельных участ-
ков: «Мы очень рады тому, что школа обновляется, обновляется 
школьный двор, который нам очень нужен. Ведь в школьном 
дворе проходит большая часть жизни наших детей». Кроме того, 
появились новые возможности для занятий физкультурой на 
открытом воздухе, проведения внеклассных мероприятий.
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ОТЧЕТ
ОБ ИТОГАХ ГОЛОСОВАНИЯ НА ГОДОВОМ ЗАСЕДАНИИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «РИАТ»
Полное фирменное наименование общества: Открытое акционерное общество «РИАТ»

Место нахождения и адрес общества: 153003, Ивановская обл., г. Иваново, ул. Парижской Коммуны, д.16

Вид общего собрания акционеров: Годовое

Способ принятия решения общим собранием акционеров: Заседание (далее – общее собрание)

Дата определения (фиксации) лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим собранием: 

23.03.2025

Дата проведения общего собрания: 17.04.2025

Место проведения общего собрания: 153003, Ивановская область, г.Иваново, ул.Парижской Коммуны, д.16 (админи-

стративное здание), каб. 420

Повестка дня общего собрания:

1 Утверждение годового отчета Общества за 2023 год.

2 Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2023 год.

3 Распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убытков Общества по результатам 2023 года.

4 Утверждение годового отчета Общества за 2024 год.

5 Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2024 год.

6 Распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убытков Общества по результатам 2024 года.

7 Определение количественного состава Совета директоров Общества.

8 Избрание членов Совета директоров Общества.

9 Избрание членов ревизионной комиссии Общества.

10 Назначение аудиторской организации Общества на 2023 год.

11 Назначение аудиторской организации Общества на 2024 год.

12 Назначение аудиторской организации Общества на 2025 год.

13 Утверждение Устава Общества в новой редакции.

Председатель общего собрания – Б.Д. Власов

Секретарь общего собрания - О.В. Дроздова

Вопрос № 1. Утверждение годового отчета Общества за 2023 год.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса  (0.0111%)

Принято решение: «Утвердить годовой отчет Общества за 2023 год».

 

Вопрос № 2. Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2023 год.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса  (0.0111%)

Принято решение: «Утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность Общества за 2023 год».

 

Вопрос № 3.  Распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убытков Общества 

по результатам 2023 года.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 960 голосов (99.9054%)

  «Против» - 6 голосов (0.0334%)

  «Воздержался» - 0 голосов (0.0000%)

Принято решение: «Не распределять прибыль по итогам деятельности Общества за 2023 год. Дивиденды по 

результатам 2023 года не начислять и не выплачивать».

 

Вопрос № 4. Утверждение годового отчета Общества за 2024 год.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса  (0.0111%)

Принято решение: «Утвердить годовой отчет Общества за 2024 год».

 

Вопрос № 5. Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2024 год.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса  (0.0111%)

Принято решение: «Утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность Общества за 2024 год».

 

Вопрос № 6. Распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов) и убытков Общества 

по результатам 2024 года.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 960 голосов (99.9054%)

  «Против» - 6 голосов (0.0334%)

  «Воздержался» - 0 голосов (0.0000%)

Принято решение: «Не распределять прибыль по итогам деятельности Общества за 2024 год. Дивиденды по 

результатам 2024 года не начислять и не выплачивать».

 

Вопрос № 7. Определение количественного состава Совета директоров Общества.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 961 голосов (99.9110%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 0 голосов (0.0000%)

Принято решение: «Определить количественный состав Совета директоров Общества - 5 (пять) человек».

 

Вопрос № 8. Избрание членов Совета директоров Общества.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 110 590.   

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня - 110 590. 

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня – 89 885. 

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Всего подано:  «За» - 89 870 голосов (99.9833%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 0 голосов (0.0000%)

  Итоги кумулятивного голосования:

  1. Власов Владимир Дмитриевич – «За» -  18 018 голосов

  2. Власов Борис Дмитриевич – «За» -  17 967 голосов

  3. Курманчук Марина Валерьевна – «За» -  17 960 голосов

  4. Тележникова Мария Михайловна – «За» -  17 950 голосов

  5. Михасев Павел Валерьевич – «За» -  17 950 голосов

Принято решение: «Избрать Совет директоров Общества в следующем составе:

Власов Владимир Дмитриевич, Власов Борис Дмитриевич, Курманчук Марина Валерьевна, Тележникова Ма-

рия Михайловна, Михасев Павел Валерьевич».

 

Вопрос № 9. Избрание членов ревизионной комиссии Общества.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня - 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования:

1. Савина Галина Гавриловна «За»-  17 959 голосов (99.8999 %)

   «Против»-  0 голосов (0,0000%)

   «Воздержался»- 2 голоса (0.0111 %)

2. Дидова Наталья Геннадьевна «За»-  17 959 голосов (99.8999 %)

   «Против»-  0 голосов (0,0000%)

   «Воздержался»- 2 голоса (0.0111 %)

3. Гундина Ольга Александровна «За»-  17 959 голосов (99.8999 %)

   «Против»-  0 голосов (0,0000%)

   «Воздержался»- 2 голоса (0.0111 %)

Принято решение: «Избрать ревизионную комиссию Общества в следующем составе:

Савина Галина Гавриловна, Дидова Наталья Геннадьевна, Гундина Ольга Александровна».

 

Вопрос № 10. Назначение аудиторской организации Общества на 2023 год.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса (0.0111%)

Принято решение: «Назначить Общество с ограниченной ответственностью Центр консалтинга и аудита 

«Базис» (ООО ЦКА «Базис») ОРНЗ 12006079626, ОГРН 1157746398370, ИНН 7729459243 в качестве Аудитор-

ской организации, осуществляющей аудит бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2023 год».

 

Вопрос № 11. Назначение аудиторской организации Общества на 2024 год.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса (0.0111%)

Принято решение: «Назначить Общество с ограниченной ответственностью Центр консалтинга и аудита 

«Базис» (ООО ЦКА «Базис») ОРНЗ 12006079626, ОГРН 1157746398370, ИНН 7729459243 в качестве Аудитор-

ской организации, осуществляющей аудит бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2024 год».

 

Вопрос № 12. Назначение аудиторской организации Общества на 2025 год.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса (0.0111%)

Принято решение: «Назначить Общество с ограниченной ответственностью Центр консалтинга и аудита 

«Базис» (ООО ЦКА «Базис») ОРНЗ 12006079626, ОГРН 1157746398370, ИНН 7729459243 в качестве Аудитор-

ской организации, осуществляющей аудит бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2025 год».

 

Вопрос № 13. Утверждение Устава Общества в новой редакции.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право голоса при принятии решений общим 

собранием акционеров, по данному вопросу повестки дня – 22 118. 

Число голосов, приходившихся на голосующие акции по данному вопросу повестки дня – 22 118.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании по данному вопросу повестки дня  – 17 977.

Кворум имеется – 81.2777 %. 

Итоги голосования: «За» - 17 959 голосов (99.8999%)

  «Против» - 0 голосов (0.0000%)

  «Воздержался» - 2 голоса  (0.0111%)

Принято решение: «Утвердить Устав Общества в новой редакции».

 

Функции счетной комиссии общего собрания акционеров выполнял регистратор Акционерное общество «Профессиональ-

ный регистрационный центр» (место нахождения и адрес: 117452, Российская Федерация,  город Москва, Балаклавский про-

спект, дом 28 В), осуществляющее ведение реестра владельцев ценных бумаг Открытого акционерного общества «РИАТ», в 

лице сотрудников филиала АО «ПРЦ» в г.Иваново: Новожиловой Л.Ю., Казариновой О.Б.

Председатель общего собрания: Б.Д. Власов 

Секретарь общего собрания: О.В. Дроздова
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Такие разные финалы
Трава полыхнула! Языки огня, слов-

но змеи, начали быстро расползаться, 
«пожирая» на своем пути и сухую траву, 
и прошлогодние листья, и ломкие веточ-
ки… У хозяйки началась паника – ту-
шить пожар было нечем: воду на дачном 
участке еще не дали, в бочках – пу-
сто… И все-таки пожалеем Александру 
Павловну: в нашем сюжете она успеет 
затоптать разбушевавшееся пламя и 
никакой беды не произойдет... 

Однако в реальной жизни не все 
истории заканчиваются благополуч-
но. Весенние месяцы – жаркая пора 
для сотрудников МЧС (и в прямом, и в 
переносном смысле), когда начинается 
пал травы и сжигание мусора, а вместе с 
ними и пожары. 

В этом году пожароопасный период 
наступил гораздо раньше: службы еще в 
марте выезжали на вызовы по палу тра-
вы. В разгар сезона таких звонков может 
поступать до двухсот за сутки, говорят 
специалисты. 

Человеческий фактор
С 25 апреля по 15 мая в Иванов-

ской области действует особый про-
тивопожарный режим. В этот период 
ужесточаются меры административно-
го воздействия за нарушения правил 
пожарной безопасности. И это важно, 
ведь практически все травяные палы 
происходят по вине человека, расска-
зывают в главном управлении МЧС 

России по Ивановской области. При-
чем зачастую это именно умышленное 
выжигание, когда хотят быстро «при-
брать» территорию: людям лень взять 
грабли, убрать траву и листья. 

Другой причиной травяных пожаров 
становятся неосторожность или хули-
ганское поведение: оставленный без 
присмотра костер, брошенный окурок, 
искра из глушителя мотоцикла или 
автомобиля. 

При сильном порыве ветра фронт 
огня перемещается со скоростью до 
25–30 км/час, поэтому травяные палы 
быстро занимают огромные площади. 
Особенно опасен пал сухой травы вбли-
зи лесных массивов, дачных участков 
и на территории населенных пунктов, 
говорят специалисты МЧС. Поэтому 
основное правило –  не поджигайте 
траву и мусор (даже в бочке) в ветреную 
погоду. 

При обнаружении травяного пожа-
ра иногда достаточно просто затоптать 
пламя, но если оно разрослось – нужно 
отойти в безопасное место и немедлен-
но позвонить по телефону пожарной 
охраны 101 или 112. Причем рассказать 
нужно не только об обнаруженном очаге 
возгорания, но и желательно о том, как 
туда добраться.

Мифическая польза
Как ни странно, среди «любителей» 

устроить пал травы гуляет несколько 
мифов о пользе травяных палов. 

 «Миф № 1» гласит, что выжигание 
якобы прогревает почву. Однако, как 
объясняют специалисты, почва от беглого 
травяного пожара прогревается незна-
чительно, но при этом находящиеся на 
поверхности или у самой поверхности 
почки и семена трав уничтожаются то-
тально. Так что эффект от такого «про-
гревания» оказывается нулевым, а порой 
и вовсе отрицательным. 

 «Миф № 2»: многие считают, что 
выжигание обогащает почву золой. Но 
оказывается, пожар не добавляет ничего 
нового. Минеральные питательные ве-
щества, содержащиеся в золе, все равно 

попали бы в почву при разложении 
сухой травы в жару. 

 «Миф № 3»: трава быстрее и лучше 
растет. На самом деле и под сухой 
травой молодая поросль лезет из-под 
земли с такой же скоростью, что и на 
выжженной территории, просто это не 
так заметно. 

Птичку жалко? 
А вот вреда от сжигания травы го-

раздо больше, чем мифической пользы. 
Травяные палы уничтожают молодую 
древесную поросль. К слову, значитель-
ная часть защитных лесов и лесополос 
погибла именно от травяных пожаров. 
При сильном травяном пожаре сгорают 
или задыхаются в дыму животные, ко-
торые живут в траве или на поверхности 
почвы (например, птицы, гнездящиеся 
на земле или низких кустарниках). 

И здоровому может  
не поздоровиться

Дым опасен и для людей. Как нам 
рассказала Ирина Сироткина, заме-
ститель главного врача по профилак-
тической работе ГКБ № 7, когда на 
улице сухая погода и смог, повышается 
количество госпитализаций, рециди-
вов хронических заболеваний сердеч-
но-сосудистой, дыхательной систем, 
аллергии.

Даже у здоровых людей могут 
начаться одышка, затруднение дыха-
ния, головная боль, кашель. Большая 
концентрация раздражающих веществ 
вызывает бронхоспазм даже у тех, кто 
ранее никогда не отмечал у себя таких 
проблем. 

Если на улице смог, врач рекоменду-
ет как можно реже выходить из помеще-
ний и не открывать окна, пользоваться 
кондиционерами, увлажнителями, очи-
стителями воздуха. Хуже всего обста-
новка в начале дня, когда вся утренняя 
взвесь концентрируется в приземном 
слое. Если без проветривания не обой-
тись, лучше делать это во второй поло-
вине дня. Необходимо чаще умываться и 
мыть руки, а также пить воду – не менее 
полутора литров в день. 

Людям с хроническими заболевани-
ями стоит проверить запас средств не-
отложной помощи – в аптечке должны 
быть бронхолитики, антигистаминные 
и другие средства, ранее назначенные 
врачом при обострении 

ВЕСЕННИЙ ПАЛ ТРАВЫ:  
опасность или польза?

Мифы и факты
Александра Павловна по-хозяйски оглядела территорию своего сада. «Как-то все неприглядно», – 

подумала она. После зимы территория действительно выглядела невесело: на месте лужаек – пожухлая 
трава, под деревьями – прошлогодние листья, которые не успели убрать осенью. Однако Александра 

Павловна была полна решимости – пока сухо и солнце припекает, привести все в порядок.  
Сделать это решила как все – подпалить сухую траву. «А что, – посмотрела она по сторонам, –  

заодно и удобрение для сада будет, говорят, от золы большая польза»…
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Дознаватель 
ГУ МЧС России 
по Ивановской области 
Константин Голубев 
прокомментировал:

– Сразу скажу: использовать откры-
тый огонь мы разрешаем, но только при 
соблюдении определенных условий – это 
важно. 

– Давайте сначала поговорим про 
сжигание мусора на даче или во дворе 
частного дома.

– Разводить огонь можно на рассто-
янии не менее 15 метров от строений 
(домов, зданий, гаражей или сараев), в 
том числе и от соседних построек. Место 
под костер должно быть организовано  
в виде котлована или ямы, глубиной  
30 сантиметров, при этом в радиусе  
10 метров поверхность земли очищается 
от горючего мусора и прокапывается 
полоска вокруг кострища.

– А если у нас есть хорошая метал-
лическая бочка?

– Ее нужно установить на расстоянии 
не менее 7,5 метра от строений и обко-
пать вокруг на расстоянии 5 метров. Обя-
зательно имейте при себе средство связи 
(чтоб вызвать пожарных при необходи-
мости), оставайтесь рядом и следите, как 
горит мусор, держите наготове емкости 
с водой и металлический лист, чтобы 
накрыть эту бочку. 

– Какие требования при приготов-
лении барбекю, шашлыков на мангале? 
Вряд ли люди откажутся от этой тради-
ции, даже если это запрещено.

– И не надо, это не запрещено. Но все 
подобные жаровни устанавливаются на 
расстоянии 5 метров от строений, место 
вокруг расчищается тоже в радиусе  
5 метров – пожалуйста, готовьте, что хо-
тите, хоть овощи, хоть мясо. Но все-таки 
есть запрет: при порывистом ветре ни 
мангалы, ни костер для сжигания мусора 
категорически разжигать нельзя.

– Мы говорим о разведении огня 
на частной территории, то есть дачах и 
огородах. А если мы поедем на пикник, 
или, как волжане говорят, «на зеленую», 
это разрешено?

– Выехать на пикник в лес никто 
не запрещает. Но разводить огонь там 
нельзя. С 25 апреля по 15 мая на тер-
ритории Ивановской области вводится 
особый противопожарный режим на 
торфяниках и в лесах (на территорию 
города не распространяется). Соот-
ветствующее постановление подписал 
губернатор. 

 – Какая ответственность пред-
усмотрена за нарушение?

 – За неправильное разжигание 
костров дома граждане заплатят штраф 
от 5 до 15 тысяч рублей. За огонь в лесу 
или на торфяниках – от 15 до 30 тысяч. 
Это административная ответственность. 

Но хочу предупредить еще и об уголов-
ной. Если в результате вашего барбекю 
загорится, к примеру, соседская баня, вы 
будете привлечены по 168-й статье  
УК РФ – до года лишения свободы. 

 – Как будете контролировать?
 – Мы проводим рейды, мониторим 

территории сверху с помощью спец-
средств. Но довольно часто к нам по-
ступают обращения граждан: у кого-то 
соседи активно жгут костер, много дыма, 
компания нетрезвая – людям страшно. 
Кто-то видит непотушенные очаги, в пар-
ках, в пригородной зоне – сигнализируют, 
и мы оперативно выезжаем. 

Подчеркну, мы адекватно относим-
ся к потребности и желаниям людей 
применять открытый огонь. Мангал и 
костер – это еще не пожар, но только 
если его использовать правильно и с 
умом 

Кадастровым инженером Ямановым Николаем Васильевичем почтовый адрес: 155120, Ива-

новская обл, п.Лежнево, ул.Нагорная, .12, geodica@yandex.ru , контактный телефон 89203529616, 

№ квалификационного аттестата 37-13-7, номер регистрации в государственном реестр лиц, 

осуществляющих кадастровую деятельность -25539  проводятся кадастровые работы в отно-

шении земельного участка, по адресу:

1) Ивановская область, г. Иваново, пер. 3-й Минеевский, дом 4 с К№37:24:020510:12. Заказчи-

ком кадастровых работ является: Огаркова Евгения Викторовна тел.: 89303529008;

Смежные земельные участки, с правообладателями которых  требуется согласовать место-

положение границ:

- обл. Ивановская, г. Иваново, пер. 3-й Минеевский, дом 6 с К№ 37:24:020510:13;

- обл. Ивановская, г. Иваново, ул. Генерала Горбатова, дом 6/2  с К№ 37:24:020510:11,    

- Ивановская область, г. Иваново, ул. Генерала Горбатова, дом 4. с К№ 37:24:020510:5,    

- обл. Ивановская, г. Иваново, пер. Минеевский, дом 3 с К№ 37:24:020510:4, а также иные смеж-

ные земельные участки и те лица, считающие, что их права могут быть затронуты.

2) Ивановская область, г. Иваново, ул. Щорса, д. 77 с К№37:24:030307:19. Заказчиком када-

стровых работ является: Суконкин Виктор Васильевич, тел: 89023179208.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых  требуется согласовать место-

положение границ:

- обл. Ивановская, г. Иваново, ул. Щорса, дом 79 с К№37:24:030307:18

- обл. Ивановская, г. Иваново, ул. Краснофлотская, дом 80 с К№ 37:24:030307:39

3) обл. Ивановская, г. Иваново, ул. 7-я Минеевская, дом 74 с К№37:24:020437:5. Заказчиком 

кадастровых работ является: Коскина АнастасияПавловна, тел: 89807331609.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых  требуется согласовать место-

положение границ:

- обл. Ивановская, г. Иваново, ул. 5-я Минеевская, дом 65 с К№37:24:020437:17

- обл. Ивановская, г. Иваново, ул. 7-я Минеевская, дом 76 с К№ 37:24:020437:6

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ со-

стоится по адресу: г. Иваново, пер. Семеновского д.10 офис 404. «26» мая 2025г. в 13 часов 

00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: г. Иваново, 

пер. Семеновского д.10 офис 404.

Обоснованные возражения относительно местоположения границ, содержащихся в проекте 

межевого плана и требования о проведении согласования границ земельных участков на мест-

ности принимаются с 25.04.2025г.  по 26.05.2025г.

по адресу: г. Иваново, пер. Семеновского д.10 офис 404.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь доку-

мент, удостоверяющий личность, а также документы, подтверждающие права на соответству-

ющий земельный участок.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

текст: Ольга Хрисанова 

Можно ли пожарить шашлык 
без штрафа 

Впереди майские праздники с традиционными шашлыками на даче. 
Но известно, что сейчас в области установлен особый противопожарный режим и за его нарушения предусмотрены штрафы. Как быть? 

Мясо минералкой 
не испортишь
У каждого – свои рецепты 
и секреты успешного 
шашлыка: как прожарить, 
сохранить сочность  
и не превратить его в угли

Ивановец  
Сергей Бадягин 
знает толк в барбекю, 
он рассказывает: 

– Вкусный шашлык зависит от мяса, 
рецепта маринада и времени 
приготовления на огне. Лучший 
маринад – минералка, специи, соль и 
лук. Майонезом мясо только портить. 
Куски примерно по 60–80 граммов – 
иначе или сгорят, или не прожарятся.

Как только шашлык оказался  
на горячем мангале, подождите  
30–40 секунд. За это время 
образуется легкая корочка. Затем 
переверните шампур или решетку –  
и снова полминуты. Я обычно 
периодически переворачиваю и 
проверяю мясо, делая небольшие 
надрезы ножом на самых больших 
кусках. Если они дают прозрачный 
сок – значит готово. 

Учитывайте толщину кусков, от этого 
зависит время приготовления – те, 
что покрупнее, придется держать на 
огне дольше. Причем для свинины 
и баранины хватит 15–20 минут. 
Говядину жарят чуть дольше –  
до 30 минут. Курица и индейка 
готовятся быстрее всего.  Птица и 
свинина должны быть приготовлены 
полностью. Шашлык из говядины, 
телятины и баранины допускает 
среднюю прожарку.

Важно, чтобы угли в шашлыке были 
горячими, но огня не было. Если 
вспыхивает пламя, потушите его 
солью, а не водой, дабы не сбить 
температуру. А еще в процессе 
приготовления старайтесь не 
поливать мясо алкоголем – можно 
пересушить. 

Совет: не жарьте овощи и мясо 
на одном шампуре – время 
приготовления у них разное: 
помидор, кабачки, лук или 
шампиньоны лучше нанизать 
отдельно». 
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76 ММ
ДВЕРИ  БАЛКОНЫ 

РАЗДВИЖНЫЕ СИСТЕМЫ
ЖАЛЮЗИ  РОЛЬСТАВНИ

пр. Шереметевский, 82
+7 (4932) 37-07-01
пр. Текстильщиков, 80
+7 (4932) 26-16-53

ул. Силикатная, 52

95-10-10
РАЗДВИЖНЫЕ СИСТЕМЫОКНАОКНА

Второй сезон – вторая коллекция
На шуйской фабрике «Шуйские ситцы» реализуют вто-

рой этап проекта «Ткани со смыслом: Наследие мануфак-
тур». Суть его проста и гениальна одновременно: изучить 
образцы тканей, которые хранятся в музеях нашей страны, 
отобрать самые интересные, скопировать рисунок, цвет, 
масштаб – до самой маленькой черточки, проработать пе-
чать на современном оборудовании и запустить ткани в 
производство. 

Первый этап был реализован несколько месяцев назад, 
когда специалисты работали совместно с сотрудниками 
Музея ивановского ситца. Тогда из огромной коллекции (в 
ивановских фондах хранится более полумиллиона образцов 
тканей) отобрали десять краснофонных и кубовых тканей. 
В их числе и авторские – образцы были подписаны (это 
редкость для того времени). 

Подготовительная работа продолжалась несколько ме-
сяцев, и когда ткани наконец были отпечатаны, их тут же 
взяли в оборот дизайнеры. В рамках проекта «Я буду это 
носить» модельеры создали несколько коллекций. Они име-
ли большой успех на различных мероприятиях. 

И вот – второй этап. На «Шуйских ситцах» презентовали 
новую коллекцию исторических тканей и провели ознако-
мительную экскурсию для представителей профильных 
кафедр ведущих вузов, дизайнеров и блогеров. Гости смог-
ли «вживую» увидеть процесс возрождения знаменитого 
ткацкого бренда. 

«Реплики» из прошлого
В этот раз шуйские специалисты решили поработать 

с фондами государственного историко-архитектурного 
и художественного музея-заповедника «Александров-
ская слобода». Второй сезон полностью посвятили ба-
рановским ситцам. 

Предварительная работа была проведена серьезная. 
Сотрудники «Шуйских ситцев», в том числе художни-
ки, приезжали в музей, чтобы отобрать понравившиеся 
узоры – кроки.

Из тысячи образцов было отобрано одиннадцать, 
которые в итоге и воплотили на тканях. Для реализации 
проекта подошел перкаль – ткань современная, но на-
туральная и при этом максимально похожа на те самые 
ситцы, что выпускались на фабриках в конце позапро-

шлого столетия. Историки утверждают: у них был осо-
бый глянец и высокая плотность. 

Исторические принты воссоздали методом ротацион-
ной печати, хотя выполнить старинный рисунок на совре-
менном оборудовании оказалось не так-то просто, говорят 
специалисты «Шуйских ситцев». «Нам наши оппоненты-кон-
куренты не верят, говорят, что нельзя на таких машинах 
так сработать, – делится раклист отделочной фабрики 
ХБК «Шуйские ситцы» Вячеслав Тютин. – Рисунки все очень 
сложные и по компоновке, и по составу. Но нам удалось 
«схватить» все эти мелочи, всё у нас на месте».

Ситцы красные прекрасные
Так чем же знамениты «барановские ткани»? Как рас-

сказали специалисты «Александровской слободы», прак-
тически с самого начала эти ситцы отличались яркостью и 
активным красным оттенком, благодаря большому приме-
нению ализаринового красителя. 

Сейчас эти ткани легко узнать не только благодаря фир-
менному кумачовому цвету (их еще называли краснофон-
ными), но и по характерным рисункам. Первоначально 
Барановы закупали кроки за границей, и только позже 
их стали выполнять местные художники. Работав-
шие на фабрике мастера старались не подра-
жать иностранцам – они искали вдохновение 
в окружающей природе, животном и расти-
тельном мире родной стороны, вышивках, 
деревянной резьбе и лубочных картинках.

Самый популярный орнамент тра-
диционно содержал растительные 
элементы. Явно прослеживались 
«турецкие» и «кашмирские» моти-
вы: восточные огурцы (так в России 
называли перцы), бобы, павлиньи 
перья, «ковровый» узор. 

В 1886 году продукция ману-
фактуры Баранова на выставке в 
Лондоне, Вене и Париже удостои-
лась специальной награды персид-
ского шаха. А ткань «Смородиновый 
лист» на всемирной выставке в Па-
риже в 1889 году получила Гран-
при за изящество рисунка. Боль-

шую популярность приобретают «ализариновые ситцы» и 
платки, вытеснившие головные уборы. Там же, на выставке 
в Париже, русские платки из ярко-красного ситца с при-
чудливо-изысканным орнаментом имели оглушительный 
успех. Павильон, в котором они экспонировались, так и 
назвали – «Русский триумф». 

Новое прочтение
Вернуть славу старинным тканям – мечта авторов 

проекта. Тем более что сейчас темы «культурного кода», 
«русскости» становятся актуальнее с каждым днем. Как рас-
сказала Катерина Матросова, директор по развитию «Шуй-
ских ситцев», важно дать возможность людям реализовать 
из новых коллекций какие-то креативные проекты. «Уже 
совсем скоро каждый, кто готов творить из этих ситцев, 
сможет их приобрести и сделать свою легенду», – отметила 
Катерина Матросова. 

Специалисты «Александровской слободы» с коллега-
ми солидарны. Врио директора музея-заповедника Ма-

рина Рыбакова поделилась эмоциями: «За время 
сотрудничества родилось чувство причастности 

к большому и важному делу. Как храни-
тели одной из лучших в стране коллек-

ций ализариновых платков и тканей, 
мы счастливы, что нашли весомую 
поддержку в желании возродить 
некогда утраченный текстильный 
бренд. Сегодня творится история – 
мы присутствуем при запуске в 
производство тех самых тканей, 
которые еще 150 лет назад вызыва-
ли восхищение и зависть модниц. 
Уверены, что «новое прочтение» 
будет не менее успешным». 

Возможно, проект «Ткани со 
смыслом: Наследие мануфактур» 
позволит вернуть былую славу оте-
чественным тканям, чтобы наши 
ситцы снова носились – в платьях, 
юбках, сарафанах, рубашках. Чтобы 
улицы наших городов снова напол-
нились яркими красками и нежными 

ситцевыми цветочками 

текст: Дарья Володина

Шуйские текстильщики возрождают старинный подмосковный бренд
В цехе оказалось шумно: размеренно крутились валы станков, раскрашивая ткани в яркие цвета. Сначала красный фон, потом белые 
цветочки, следом – зеленые листья. Каждый вал – определенный цвет. И вот на выходе – волшебство. Краснофонная нарядная ткань, 

да не обычная, а точная копия той, что сто пятьдесят лет назад выпускали известные фабриканты Барановы

ТКАНИ 19 ВЕКА 
СНОВА В МОДЕ

Сейчас эти ткани легко узнать не только благодаря фир-
менному кумачовому цвету (их еще называли краснофон-
ными), но и по характерным рисункам. Первоначально 
Барановы закупали кроки за границей, и только позже 
их стали выполнять местные художники. Работав-
шие на фабрике мастера старались не подра-
жать иностранцам – они искали вдохновение 
в окружающей природе, животном и расти-
тельном мире родной стороны, вышивках, 
деревянной резьбе и лубочных картинках.

Самый популярный орнамент тра-
диционно содержал растительные 
элементы. Явно прослеживались 
«турецкие» и «кашмирские» моти-
вы: восточные огурцы (так в России 
называли перцы), бобы, павлиньи 

В 1886 году продукция ману-

Лондоне, Вене и Париже удостои-
лась специальной награды персид-
ского шаха. А ткань «Смородиновый 
лист» на всемирной выставке в Па-
риже в 1889 году получила Гран-
при за изящество рисунка. Боль-

ми солидарны. Врио директора музея-заповедника Ма-
рина Рыбакова поделилась эмоциями: «За время 
сотрудничества родилось чувство причастности 

к большому и важному делу. Как храни-
тели одной из лучших в стране коллек-

ций ализариновых платков и тканей, 
мы счастливы, что нашли весомую 
поддержку в желании возродить 
некогда утраченный текстильный 
бренд. Сегодня творится история – 
мы присутствуем при запуске в 
производство тех самых тканей, 
которые еще 150 лет назад вызыва-
ли восхищение и зависть модниц. 
Уверены, что «новое прочтение» 
будет не менее успешным». 

смыслом: Наследие мануфактур» 
позволит вернуть былую славу оте-
чественным тканям, чтобы наши 
ситцы снова носились – в платьях, 
юбках, сарафанах, рубашках. Чтобы 
улицы наших городов снова напол-
нились яркими красками и нежными 

ситцевыми цветочками 


